

Weihnachtsessen für über 120 geflüchtete Menschen

Der Verein „Begleitung geflüchteter Menschen e.V., Pulheim“ lud am 22.12.2023 zu einem Weihnachtsessen an festlich gedeckten Tischen ein. Viele Flüchtlingsfamilien aus der Ukraine, Aserbaidschan, Syrien, Iran und Irak kamen.

Der Dank gilt dem Caritaszentrum Pogo, das die Räumlichkeiten zur Verfügung stellte und dem Verein „Pulheim hilft“ sowie der **Pfarrcaritas** und dem **kath. Frauenkreis**, die durch ihre Spendengelder das Essen finanzierten. So konnte vielen Geflüchteten eine kleine Weihnachtsfreude bereitet werden.

Bettina Hermges hat als ehrenamtliche Helferin des Vereins mit Hilfe einiger Frauen aus dem Ladies Club für schmackhafte vegetarische und Rinder-Lasagne zubereitet und Salate angeboten. Viele Plätzchen wurden gebacken, so dass jeder Gast am Ende ein Tütchen überreicht bekam. Der Weihnachtsmann verteilte an alle Kinder neben den Plätzchen auch noch selbstgebackene Weckmännchen und kleine Geschenke. Der Kinderchor mit Orchester von St. Kosmas und Damian erfreute alle mit schönen Weihnachtsliedern. Neben der Begrüßung des Vereinsvorsitzenden Herrn Dr. Volker Mönikes begrüßte auch unser Bürgermeister alle Gäste. Beides wurde mit Hilfe von zwei Frauen aus dem Mitarbeiterkreis in arabisch und russisch übersetzt, ebenso die vorgelesene Weihnachtsgeschichte.

Es stellte sich heraus, dass viele Gäste doch schon die Alltagssprache verstehen konnten.

Dank der vielen ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen konnte den geflüchteten Menschen eine Freude bereitet werden, so dass sie für kurze Zeit ihre Sorgen und Ängste vergessen konnten. Die große Dankbarkeit dieser Menschen war für alle helfenden Hände wie ein Weihnachtsgeschenk.

Ingrid Rodig